

**Message lu à la cérémonie commémorative organisée par la Société
Franco-japonaise de Hiroshima le 20 juin 2008**

À la Société Franco-japonaise de Hiroshima

Après 108 ans de silence, il a fallu que Monsieur Harano, homme de devoir et de paix avec de profondes convictions, ait entrepris sur le sol français, des recherches sur les descendants des soldats du corps expéditionnaire envoyé pour enrayer, en 1900, la révolte des Boxers en Chine.

Le 20 juin 2008, Hiroshima va vivre une journée historique en la cérémonie commémorative avec la présence des membres des familles retrouvées grâce à la perspicacité de Monsieur Harano.

Soyez sûrs que ce 20 Juin, les habitants d'Aydat seront en communion par la pensée avec les participants à cette émouvante cérémonie, car comme l'a si bien dit Elie Wiesel : "aucune justice n'est possible pour les morts... si nous ne pratiquons pas le devoir de mémoire, ils mourront une seconde fois".

Avec mes meilleurs remerciements et sincères souvenirs.

Pierre Blanchet
Président des anciens combattants de la commune d'Aydat